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                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 01.Juni 2017 
 

Heute begrüßt Peter Oberbeck die Anwesenden. Unser 1. Vorsitzender lässt sich entschuldigen, er ist 

bereits auf dem Weg zur Ostsee, das lange Pfingstwochenende steht bevor.  

 Michael Dill berichtet von seinem Himmelfahrtstörn. Der Törn führte von Heiligenhafen nach 

Kühlungsborn, Warnemünde und zurück.  

Dank Karlo konnten wir die Position der „Heide -Witzka“ auf Marine Traffic verfolgen. Michael 

berichtet, dass Micki (Volker Ulrich) eine neue AIS Antenne montiert hat (Danke Micki !) und 

das Signal, jetzt auch mit neuem Stecker, gut rüber kommt.  

 Peter Oberbeck berichtet, dass der Sommerkettentörn Pfingsten startet. Noch ist die Woche 

17.6. bis 24.6. frei. 

Wenn die H-W im Herbst nach Heiligenhafen zurück kommt, ist Hafengebühr bereits 

bezahlt. Es gibt aber keinen festen Liegeplatz.  

 Peter erinnert daran, dass die Skipper gegebenenfalls an den Tausch der Gasflasche denken 

müssen. Es ist eine volle Flasche an Bord und eine in Benutzung. Wird eine Flasche auf dem 

Törn leer, ist sie mit nach Buchholz zu bringen und die Crew, die zum Schiff fährt, nimmt eine 

volle aus Buchholz mit.  

 Kari Puttonen bietet einen Platz für den Törn 10.bis 17.6. an.  

 Jugendarbeit: Konzept für die Jugendabteilung und für ein 2. Vereinsschiff ist in 

Vorbereitung, berichtet Andreas Jung. Das Opti - Segeln ist gut angelaufen.  

 Tümmler auf der Ostsee: Holger Baier zeigt mit dem Beamer Bilder von einer Begegnung der 

besonderen Art: Ein Tümmler kam dicht ans Schiff und spielte, eine ganze Gruppe war in der 

Nähe. Sehr beeindruckende Aufnahmen. 

 Jubiläumstörn 2018/2019: Holger stellt den Stand der Planung vor, es haben sich noch 

weitere Mitglieder für Törns gemeldet. Es stellt sich so dar, dass für 2018 alles, bis auf 2 

Wochen, vergeben zu sein scheint. Für den Törn 2019 sind noch ca. 7 Wochen frei. Der 

Törnplan ist etwas geändert, jetzt sind auch Mallorca und Ibiza mit dabei.  Holger schickt den 

aktuellen Stand noch über den E-Mailverteiler rum. 

 Peter Eusemann äußert einen neuen Gedanken und Holger greift das gleich auf. Für die 

Törns können sich Mitglieder melden, die zusammen mit anderen Vereinsmitgliedern segeln 

möchten und sich so zu einer Crew zusammenfinden. 

 Kentertraining im Buchholzer Schwimmbad. Mark Wölpern berichtet vom Optitraining im 

Schwimmbad, an dem 7 Kinder teilgenommen haben. Unser Pressewart Holger hat tolle 

Fotos und gibt einen Artikel an das Wochenblatt.  

 Sommerfest bei Volker Weidling und Stadtteichfest: Über die Organisation des 

Midsommerfestes bei Volker wird gesprochen.  

Mark, Iris und Matthias Hoffmann bringen am Stadtteichfest unsere Optis für die Besucher 

auf den Teich. 

 Jubiläumsfest 2018: Joachim Eckert schildert die guten Möglichkeiten, das Fest in der 

Festhalle in Brakel auszurichten. Peter bittet ihn, sich dazu mit Jens in Verbindung zu setzten.  
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 Absegeln: Bernd plant das Absegeln über 4 Tage, vom Samstag 30.9. bis Dienstag 3.10. Dabei 

ist ein Brückentag, der 2.10. Also rechtzeitig einen Urlaubstag einplanen.  

 Stadtfestplanung: Eigentlich alles wie immer, die Details planen wir im Juli.  

 Noch kein Ergebnis des Ehrenrates zum Konflikt mit Volker Springmann: Hierzu kamen 

Nachfragen von Anwesenden, die wissen wollen, wie der Ehrenrat entschieden hat. Das 

Protokoll von der Sitzung liegt noch nicht vor, sagt Peter Oberbeck. Vom Ehrenrat war 

niemand anwesend. Peter sagt, dass Herr Springmann dieses Jahr unser Vereinsschiff nicht 

bekommt. Mitglieder zeigen sich sehr beunruhigt darüber, dass, nach den schlimmen 

Erfahrungen von 2015, Herr Springmann unser Schiff erneut chartern könnte. 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 

 

 


